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POLÍTICA 
Entrevista. Héctor Samuel Lugo Chávez, consejero estatal y nacional del PAN y ex Secretario de 
Desarrollo Agropecuario, señala que como consejero nacional tiene una serie de obligaciones 
político-partidistas. Actualmente está dedicado a su familia y a su actividad de ovino cultor que 
nunca ha dejado. Además instala un despacho en el que se dedicará por completo a sus 
actividades. Señala que su salida fue una decisión del Gobernador, la cual respeta. Tenía un ciclo 
cumplido en la secretaría y obtuvo logros importantes. Reconoce que no habló con el gobernador, 
pero es su facultad removerlo como lo hizo y no requiere de ninguna explicación. Siente que se 
terminó su ciclo, está satisfecho con lo que hizo y no hay nada atrás para especular. Afirma que no 
ha realizado actos de campaña,  pero si ejercer los recursos en apoyo al campo se interpreta como 
actos de precampaña es una visión subjetiva. Su trabajo le obligaba a ejercer y distribuir los 
apoyos. Hay 42 mil 500 productores, el PAN tiene a la fecha, 6 mil 762 miembros a la fecha, de 
manera que lo que entregaba es mayor a lo que tiene el partido; nunca preguntó a qué partido 
pertenecía la gente, sólo cumplió con su trabajo, dice. Acepta que envió un informe a los militantes 
con lo que ha hecho como consejero, es algo que tiene la obligación de hacer y no cree que haya 
sido la causa de su remoción. Fue electo por mayoría en asamblea, siendo incluso el segundo 
lugar a nivel nacional y por ello, ha realizado lo que la actividad le exige. No está en campaña, sólo 
cumple con sus actividades partidistas. La ley electoral no permite adelantarse a los tiempos, pero 
como ciudadano, no niega que le interesaría ser gobernador; cuando se abran los tiempos, 
entonces hará lo necesario, pero siempre en el PAN. Aclara que con motivo de su trabajo, tuvo 
mucha relación con organizaciones campesinas y atendió a todas; incluso hizo amistades con 
varios, como algunos miembros de Alianza campesina y otras, pero de eso a que sea miembro de 
alguna, no es así. Reconoce que son solamente “amigos de Lugo”. De Jorge Rivadeneira 
considera que está haciendo buen trabajo, Alfredo Botello es buen compañero, hábil e inteligente, 
Armando Rivera es compañero al que conoce hace tiempo, Manuel González Valle es buena 
persona con un cargo importante y hace un trabajo excelente, a Francisco Garrido agradece la 
oportunidad y las facilidades, lo respeta y considera un buen gobernante. Siempre que se ocupa un 
cargo público hay que estar preparados para salir. Desde lo 12 años de edad en que quedó 
huérfano de padres, trabaja y no le espanta nada, está acostumbrado a los cambios drásticos. (NT) 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Tras las denuncias de padres de familia de la escuela secundaria José Clemente Orozco, en Los 
Olvera, municipio de Corregidora, respecto a estudiantes amenazados por pandillas, incluso con 
armas blancas, se buscó la recopilación de material videograbado en teléfonos celulares. Ante los 
hechos, algunos padres de familia han optado por sacar a sus hijos de la escuela. El director niega 
las agresiones y la introducción de armas blancas por parte de los estudiantes; lo que sucede 
afuera, dijo, no le corresponde. (NT) 
 
El diputado presidente de la comisión de educación en la legislatura, Oscar Arturo Rodríguez, 
señaló que la ley de educación no contempla sanciones para los estudiantes que portan armas en 
las instituciones educativas, por lo que las autoridades no pueden hacer nada. (NT) 
 
A pesar de la participación de estudiantes en riñas callejeras a unos metros de los planteles, la 
USEBEQ no puede hacer nada pues es afuera de la escuela, dijo Raymundo Gómez Ramírez. 
(NT) 
 
Preocupa a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos la introducción de armas blancas y 
drogas en algunas instituciones educativas, aunado con algunos actos violentos que se presentan 
a la salida de planteles en los municipios conurbados. (NT) 
 
El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón asegura que ya se 
trabaja en coordinación con la USEBEQ para evitar actos violentos en las inmediaciones de las 
instituciones educativas. (NT) 
 
La policía municipal de Corregidora ha detectado drogas en alumnos del Colegio de bachilleres y 
de otras instituciones educativas, incluso mientras portaban el uniforme, señaló  el titular Sergio 
Amaya. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Desde Houston Texas llegó ayer a Querétaro una jirafa de 8 años y 220 kilos; su transportación no 
fue sencilla, pues se requirió un trailer especial. Se espera que ahora pueda reproducirse en el 
zoológico de Wamerú. Estará tres semanas en el dormitorio y después se reunirá con el resto de 
las especies. (NT) 
 
Televisa Querétaro, Rotarios, Multimundo y Grupo Acir realiza la campaña Por un Querétaro sin 
frío. (NT) 
 
No solamente en comunidades alejadas se requieren cobijas; hay colonias en el municipio de 
Querétaro donde no tienen las condiciones adecuadas para calentarse durante el invierno. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
 
Comentario de Adán Olvera. El municipio da muchos permisos para la instalación de comercios y 
no exige que se tengan cajones de estacionamiento, lo cual es una molestia para los vecinos. 
(TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En el CERESO de San José el alto, se estaba vendiendo droga, supuestamente marihuana, que 
en realidad era solamente pasto seco. El Subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, dijo que es 
muy fácil ingresar droga en pequeñas cantidades de hasta 10 gramos, a los CERESOS. (NT) 
 


